



COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le bénévolat à l'honneur à la TVCRA

(Thetford Mines, le 25 février 2008) – Dans le cadre de sa principale émission d'information le *Télévidence*, la Télévision communautaire de la région de L'Amiante (TVCRA) diffusera, au cours des prochaines semaines, une série de reportages visant à rendre hommage aux bénévoles de la région. Grâce à une contribution financière de 5 000 \$ provenant du Programme de renforcement du milieu bénévole au Québec, parrainé par le Réseau de l'action bénévole du Québec, la TVCRA souhaite en fait valoriser l'action bénévole dans le milieu communautaire.

Cette série de reportages réalisée par l'équipe de la TVCRA aura pour objet de démontrer le travail effectué par les bénévoles auprès de clientèles spécifiques comme les enfants, les femmes, les personnes handicapées physiques et les personnes démunies. Dans chacun des reportages, la TVCRA tentera de mettre en lumière la place qu'occupe les bénévoles dans les organismes communautaires. Les motivations et sources de satisfaction des bénévoles seront aussi des thèmes abordés dans ces reportages. Le média communautaire présentera également un reportage complet sur les difficultés des organismes à recruter des bénévoles.

Par ce projet, la TVCRA souhaite non seulement souligner le travail des nombreux bénévoles déjà actifs au sein d'organismes, mais également susciter un plus grand intérêt pour le bénévolat chez les citoyens. En effet, plusieurs groupes communautaires doivent leur force, voire même leur survie, au travail de bénévoles. Il est cependant difficile pour des organismes communautaires de consacrer temps et argent au recrutement de nouveaux volontaires. Ultiment, la TVCRA espère donc contribuer à faire augmenter le nombre de bénévoles oeuvrant pour les organismes communautaires de la région.

Les 12 reportages réalisés par la TVCRA seront diffusés dès le 3 mars à raison de 1 reportage par semaine sur les ondes du canal communautaire, le canal 9.